Marc François Paya

Docteur en Médecine – faculté de Montpellier, Thèse de doctorat : « Accidents neurologiques des anticoagulants »

Qualifié en Médecine Générale

Diplômé en Acupuncture, Homéopathie, Ostéopathie, Auriculo Médecine.

Titulaire de la Capacité Nationale d'Evaluation et Traitement de la Douleur.

Diplômé d'Évaluation des invalidités par l'Ecole Nationale de Médecine du Travail (Madrid)

Master Universitaire en Évaluation du Dommage Corporel et des Invalidités au Travail

Directeur de Département Universitaire à la Faculté de Médecine de Paris Nord de 1988 à 1998.

Médecin Consultant et Expert auprès des tribunaux.

Consultation personnelle orientée vers les maladies douloureuses et auto-immunes avec une orientation nutritionnelle, (patientèle originaire d'Europe, du Maghreb et d'Amérique Latine)

Suivi scientifique et formation de thérapeutes pour différentes sociétés au sein de la direction médicale ou scientifique.

Chargé de cours de formation en Europe, Brésil et Puerto Rico sur les bases de la Nutrition Scientifique et les applications thérapeutiques.

Responsable de formations sur la correction des pollutions et intoxications environnementales par la nutrition (Collèges des Médecins et des Pharmaciens, chargés de la formation postuniversitaires et Masters dans différentes Universités)

Formations et conférences sur l'expertise de la pollution électromagnétique et méthodes de correction (CMO).

Rédacteur d'articles, de fiches techniques et de documents en rapport avec la nutrition.

Collaborateur bénévole de nombreuses associations de malades en Espagne et en France, en particulier dans le cadre du Syndrome de Fatigue Chronique, Fibromyalgie, Sensibilité Chimique multiple et EHS.

Collaborateur du Dr Jean Seignalet pour la 5º édition de son ouvrage « L'Alimentation, la 3º médecine » Editions François-Xavier de Guibert

Membre des sociétés savantes :

- New York Academy of Sciences depuis 1994
- International Association of Study of Pain
- Association Espagnole de la Douleur
- Association Espagnole d'Evaluation du Dommage Corporel
- Association des Experts Judiciaires de la Communauté Valencienne